

Kreis Heinsberg

Hebammen online finden

[04.08.2017] Mit dem neuen Service der Koordinierungsstelle Frühe Hilfen im Kreis Heinsberg können werdende Mütter online nach einer Hebamme suchen. Bei der begrenzten Anzahl an Hebammen soll das Angebot eine Entlastung für beide Parteien bringen.

Um den Eltern die Suche nach einer Hebamme zu erleichtern, hat die Koordinierungsstelle der Frühen Hilfen im Kreis Heinsberg auf ihrer Internet-Seite eine Hebammensuche installiert. Wie die Koordinierungsstelle mitteilt, haben sich bereits die ersten freiberuflichen Hebammen eingetragen. Auf der Website kann nach Wohnortnähe und Entbindungstermin gesucht werden: Die Hebammen tragen in einen Kalender ein, in welchen Wochen sie keine weitere Schwangere mehr annehmen können, sodass die Suchenden auf einen Blick erkennen, bei wem sie noch aufgenommen werden können. Die Begleitung durch eine Hebamme für die werdenden Eltern sei ein unverzichtbarer Service, deren Kosten in den meisten Fällen von den Krankenkassen übernommen werden, informiert die Koordinierungsstelle in Nordrhein-Westfalen.

(sav)

[Weiter zur Hebammensuche](#)

Stichwörter: CMS | Portale, Sozialwesen, Termin-Management, Kreis Heinsberg,